La institución y la fuerza de los hechos

La Sociedad Argentina de Dermatología cumple 77 años de actividad ininterrumpida con un objetivo claro: la formación del recurso humano y educación médica continua en dermatología.

La fuerza de los hechos durante estos años es lo que alimenta la vida institucional, que es la clave para la dermatología argentina y para cada uno de sus miembros, que son la base de la institución.

Una muestra de ello es el Congreso Argentino de Dermatología, terreno fértil para el intercambio académico y para favorecer la expresión de los conocimientos ante nuestros pares para su evaluación y perfeccionamiento, fundamentales para una mejor atención y solución de los problemas dermatológicos que padece nuestra población.

El XX Congreso Argentino de Dermatología, que se lleva a cabo del 11 al 14 de agosto en la ciudad de Córdoba, es el llamado a participar en la vida institucional de nuestra querida Sociedad.

La revista DERMATOLOGÍA ARGENTINA es otra muestra de lo realizado por la Sociedad Argentina de Dermatología, que manifiesta los avances en la calidad de los trabajos que se publican, así como también el cuidado de los nuevos formatos, para acercar nuestra revista a la indexación.

El Consejo Nacional de Dermatología (CONADER) muestra el compromiso societario en mejorar y acreditar los centros de formación con el objetivo de alcanzar un intercambio fructífero para formar lo mejor en dermatología.

Los consensos, las certificaciones y recertificaciones, la participación en la carrera de Especialista, los cursos y el acceso a bibliotecas virtuales, representan pilares societarios en la fuerza de los hechos.

Hay mucho que hacer y es de trascendental importancia su participación institucional. La fortaleza institucional es en lo que debemos apoyarnos todos los dermatólogos para obtener los logros que sólo podemos alcanzar todos juntos dentro de ella.

Nuestra participación y presencia en las actividades académicas, es lo que muestra la vida institucional.

En nombre de la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Dermatología, Bienvenidos a Córdoba.

Comité Ejecutivo Sociedad Argentina de Dermatología